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«Коммерсант» 

Рублю не хватает денег 

 Иностранные инвесторы по-прежнему любят Россию меньше, чем русские 

заграницу. На фоне ослабления реального эффективного курса рубля в 2013 году 

экспорт российских товаров и чистые иностранные капитальные инвестиции 

продолжили сокращаться при стабильно высоком оттоке капитала. Конкуренция за 

иностранные инвестиции на развивающихся рынках будет расти, и перспективы 2014 

года, исходя из уточненных данных мониторинга Минэкономики по итогам прошлого 

года, для России выглядят неопределенными. Со времени либерализации в 2006 году 

капитальных потоков РФ так и не смогла добиться их устойчивости — ее 

обеспечивают лишь долгосрочные прямые инвестиции, в Россию же иностранные 

игроки инвестируют меньше, чем русские за границу. 

http://195.68.141.146/docsearch/2404384   

 

«Известия» 

Проверку исполнения указов президента начнут с Минобрнауки и 

Минздрава 

 Счетная палата начинает проверку исполнения президентских указов в области 

образования, науки и демографии. В 2014 году Счетная палата проверит ход 

реализации майских указов президента некоторыми министерствами и ведомствами. 

Об этом "Известиям" рассказала глава Счетной палаты Татьяна Голикова. Кроме 

исполнения указов ревизоры будут следить и за тем, как госкорпорации выполняют 

госпрограммы. 

http://izvestia.ru/news/565177   

 

«РИА Новости» 

Кабмин будет расширять, а не сокращать использование 

маткапитала 

СМИ сообщили, что в правительстве имеются планы по сокращению целей, на 

которые можно направить маткапитал. Пресс-секретарь вице-премьера РФ Ольги 

Голодец Алексей Левченко не подтверждает эти заявления. 

"Наоборот, речь шла о том, чтобы расширять возможности использования 

маткапитала, потому что есть соответствующее поручение президента. Могут 

пересматриваться какие-то направления. Те, которые не пользуются спросом, могут 

прекращать свое действие, а вместо них могут быть предложены какие-то другие 

http://195.68.141.146/docsearch/2404384
http://izvestia.ru/news/565177
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варианты. О том, чтобы использовать его только на жилье, речи не может идти", — 

сказал Левченко. 

http://ria.ru/economy/20140210/994055590.html#ixzz2suPrKLPT   

 

«Коммерсант» 

Регионы высаживают из электричек 

 ОАО РЖД хочет отменить около 5% пригородных поездов - ОАО РЖД и 

регионы так и не смогли отладить механизм бюджетных компенсаций за пригородные 

перевозки: монополия не получила от большинства субъектов федерации гарантий о 

субсидиях в 2014 году. За 2011-2013 годы убытки пригородных пассажирских 

компаний (ППК) составили 30 млрд руб., но на этот год ОАО РЖД добилось 

разрешения правительства не оказывать услуги в долг. В результате в январе ППК уже 

отменили 144 поезда, а до конца марта могут остановить еще столько же — это близко 

ко всему объему отмененных электричек за 2012-2013 годы. 

http://195.68.141.146/doc/2404409?isSearch=True   

 

«ИТАР-ТАСС» 

"Известия": уволенных сотрудников "АвтоВАЗа" зовут собирать 

BMW в Калининграде 

В конце января президент компании Бу Андерссон сообщил о сокращении 7,5 

тыс. сотрудников завода в Тольятти. 

 На калининградском автоконцерне "Автотор" готовы принять уволенных 

специалистов с "АвтоВАЗа", рассказал генеральный директор калининградского 

автоконцерна Александр Сорокин газете "Известия". 

Около 160 сотрудников "АвтоВАЗа" уволились за первую неделю оптимизации 

численности завода "Наше новое производство нуждается в производственном 

персонале, которого на текущий момент в Калининграде недостаточно", - рассказал 

Сорокин изданию. Речь идет о масштабном проекте по созданию на территории 

Калининградской области автокластера, в который войдут пять полнопрофильных 

автомобильных заводов, инженерный центр, учебно-образовательный комплекс, 

экопоселок на 50 тыс. жителей, портовый контейнерный терминал и 15 заводов по 

производству комплектующих изделий и автокомпонентов.  

Калининградский концерн планирует принять не только специалистов 

"АвтоВАЗа", но и других российский автопредприятий. В концерне указывают, что 

http://ria.ru/economy/20140210/994055590.html#ixzz2suPrKLPT
http://195.68.141.146/doc/2404409?isSearch=True
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если рабочий персонал можно подготовить за относительно короткое время, то 

обучение инженеров занимает до шести лет. 

http://itar-tass.com/ekonomika/951622 

 

«Известия» 

Минпромторг выбрал логотип знака качества 

Изображение появится на российских товарах к концу 2014 года 

 Минпромторг объявил итоги конкурса на 

лучший логотип знака качества «Сделано в 

России». Лучшим экспертный совет при 

министерстве признал проект Дмитрия 

Мордвинцева, коллеги соавтора советского знака 

качества Валерия Акопова. Этот логотип появится 

на товарах отечественного производства, которые 

министерство признает самыми качественными. По 

словам министра промышленности и торговли Дениса Мантурова, знак появится на 

российских товарах в конце этого года. Причем заслужить этот статус смогут как 

чисто российские производители, так и иностранные компании, производящие и 

реализующие свои товары в России. 

Как заявил «Известиям» замминистра промышленности и торговли Виктор 

Евтухов, ведомство сформировало концепцию многоуровневой сертификации товаров, 

претендующих на статус качественных: сначала экспертизу будут проводить на 

производстве, затем товар оценят потребители. Сертификация будет платной для 

производителей, они оплатят работу экспертов.  

http://izvestia.ru/news/565320 

 

«Известия» 

Премьер утвердил "дорожную карту" по налоговому 

администрированию 

Дмитрий Медведев подписал решение об утверждении "дорожной карты" по 

налоговому администрированию. 

"Меры, которые в нее закладываются, должны сократить время взаимодействия 

налогоплательщиков и налоговых органов, в частности, время на предоставление 

налоговой отчетности, на подготовку и уплату соответствующих платежей", - заявил 

премьер. Он отметил, что в целом документ должен ускорить переход 

http://itar-tass.com/ekonomika/951622
http://izvestia.ru/news/565320
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налогоплательщиков и властей на электронный документооборот, а также улучшить 

администрирование ряда налоговых режимов. 

http://www.rg.ru/2014/02/10/karta-anons.html 

 

«Татцентр» 

Нужен ли малый бизнес банкам Татарстана? 

Малому бизнесу дополнительное финансирование может потребоваться в любое 

время: пополнение оборотных средств, приобретение недвижимости, транспорта или 

оборудования, оплата обеспечительных взносов по госконтрактам… Что предлагают 

банки "малышам" - расскажут эксперты рынка в ходе онлайн-конференции на портале 

TatCenter.ru. 

http://info.tatcenter.ru/article/133448/  

 

«Бизнес онлайн» 

Из федбюджета регионам выделят 5 млрд. рублей на 

софинансирование программ энергоэффективности 

Минэнерго РФ в текущем году намерено распределить 4,9 млрд. рублей средств 

федерального бюджета на софинансирование программ в области энергосбережения и 

повышения энергетической эффективности. Об этом говорится в сообщении 

министерства. 

Минэнерго уведомило представителей субъектов РФ, что в связи с изменениями 

в Бюджетном кодексе РФ изменен и срок подачи заявок субъектов РФ для 

предоставления субсидии в текущем году. Свои обоснования региональные 

представители должны предоставить не позднее 25 февраля. 

http://www.business-gazeta.ru/article/97035/ 

 

«РБК» 

Малый бизнес сможет получать электроэнергию через 45 дней 

 Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев пообещал в ближайшее время 

подписать документ, сокращающий срок присоединения к электросетям для малого 

бизнеса на 30 дней. Изменения коснутся компаний, использующих оборудование 

мощностью не более 150 кВт. 

http://www.rg.ru/2014/02/10/karta-anons.html
http://info.tatcenter.ru/article/133448/
http://www.business-gazeta.ru/article/97035/
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"Подавляющее большинство заявок (на подключение) приходит от физических 

лиц и небольших компаний. Соответственно эти меры призваны улучшить условия 

для малого и среднего бизнеса", - заявил глава правительства в ходе совещания с вице-

премьерами. 

"Это очень жестко по сравнению с тем, что мы имеем на сегодняшний день", - 

сказал Медведев. 

В свою очередь вице-премьер Аркадий Дворкович пояснил, что подготовленный 

для подписи главой правительства проект постановления предполагает, что 

необходимые для подключения к электросетям клиенты будут проходить параллельно, 

а не последовательно, как сейчас. 

Напомним, что по нынешним нормам будущий потребитель должен сначала 

подать документы в сетевую организацию и обеспечить техническое присоединение, 

затем подать документы в сбытовую организацию и заключить договор об 

энергоснабжении и только после этого получить энергию. По новым правилам срок 

заключения договора об энергоснабжении будет перенесен. 

Вице-премьер также отметил, во II квартале 2014г. будет разработан проект 

закона, позволяющего сократить процедуру присоединение к электросетям еще на 60 

дней. За счет этого общий срок будет уменьшен до 45 дней. 

http://top.rbc.ru/economics/10/02/2014/904352.shtml 

 

«Бизнес онлайн» 

Центр «КАИ-лазер» оценили в 62 раза дешевле вложенных денег 

IPG Photonics Валентина Гапонцева рассчитывает выкупить у Татарстана центр 

«КАИ-лазер», в который правительство вложило 440 млн. рублей. Однако стартовая 

цена на торгах не превысит 7 млн. рублей, передают «Ведомости. Поволжье».  

Среди объектов в плане приватизации на 2014 год санаторий «Крутушка» (28,9% 

акций у Татарстана), ОАО «Елабужское хлебоприемное предприятие» (7,6%), ГУП 

«Информационно-издательский центр управления делами президента РТ, ГУП 

«Горэлектротранспорт» Нижнекамска. 

Правительство Татарстана включило 99,8% акций ОАО «Региональный 

инжиниринговый центр промышленных лазерных технологий «КАИ-лазер» в 

программу приватизации на этот год. Постановление кабмина РТ от 31 декабря 2013 

года было опубликовано на портале правительства. От приватизации всех объектов 

планируется выручить 7 млн. рублей. 

«КАИ-лазер» открыт в декабре 2013 года КНИТУ для разработки технологий 

использования волоконных лазеров для металлообработки, подготовки кадров и 

проведения исследований. 

http://top.rbc.ru/economics/10/02/2014/904352.shtml
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В сентябре прошлого года предправления IPG Photonics Гапонцев и президент 

Татарстана Рустам Минниханов подписали «дорожную карту» создания центра. 

Участие IPG Photonics в приватизации «КАИ-лазер» было предусмотрено «дорожной 

картой», говорит Андрей Ушаков – заместитель гендиректора НТО «ИРЭ-полюс» 

(входит в группу IPG Photonics). При этом, по его словам, «КАИ-лазер» будет 

выставлен на торги и IPG Photonics «пройдет через всю установленную процедуру 

приватизации». 

Ранее по заявке кабмина компания IPG Photonics изготовила оборудование, 

которое было внесено в уставный капитал «КАИ-лазера». На его покупку было 

потрачено 439,5 млн. рублей. Деньги выделялись в качестве гранта КНИТУ в 

пропорции 60% – из федерального бюджета, 40% – из республиканского. По сути, IPG 

Photonics может получить назад уже оплаченное оборудование менее чем за 7 млн. 

рублей. 

http://www.business-gazeta.ru/article/96839/ 

 

«Ведомости» 

«КАИ-лазер» оценили в 62 раза дешевле 

IPG Photonics Валентина Гапонцева рассчитывает выкупить у Татарстана центр 

«КАИ-лазер», в который правительство вложило 440 млн руб. Однако стартовая цена 

на торгах не превысит 7 млн руб. 

«КАИ-лазер» открыт в декабре 2013 г. Казанским национальным 

исследовательским техническим университетом (КНИТУ) для разработки технологий 

использования волоконных лазеров для металлообработки, подготовки кадров и 

проведения исследований. 

За три месяца до этого — в сентябре — предправления IPG Photonics Валентин 

Гапонцев и президент Татарстана Рустам Минниханов подписали «дорожную карту» 

создания центра. Участие IPG Photonics в приватизации «КАИ-лазер» было 

предусмотрено «дорожной картой», говорит Андрей Ушаков, заместитель 

гендиректора НТО «ИРЭ-полюс» (входит в группу IPG Photonics). При этом, 

подчеркнул он, «КАИ-лазер» будет выставлен на торги и IPG Photonics «пройдет через 

всю установленную процедуру приватизации». 

Условие об участии в приватизации может быть прописано в соглашении между 

правительством и компанией, собирающейся участвовать в ней, говорит партнер 

адвокатского бюро «Юрлов и партнеры» Тимофей Ермак. По его словам, «законность 

торгов покажет отсутствие жалоб других участников конкурса, а если такие жалобы 

будут, их обоснованность будет определена антимонопольной службой. Однако IPG 

Photonics Corporation с капитализацией свыше $2,5 млрд единственная в мире 

производит промышленные волоконные лазеры мультикиловаттного диапазона (до 50 

кВт) для резки, сварки и термообработки и контролирует 80% мирового рынка 

http://www.business-gazeta.ru/article/96839/
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волоконных лазеров (данные Forbes). (Состояние Гапонцева Forbes оценивает в $1,1 

млрд.) 

Пресс-служба минземимущества РТ (основной акционер «КАИ-лазера») не 

ответила, почему «КАИ-лазер» оценен в сумму меньше чем 7 млн руб. Ушаков не 

уточнил, сколько IPG Photonics готова в дальнейшем инвестировать в «КАИ-лазер». 

http://www.vedomosti.ru/newspaper/article/620151/kai-lazer-ocenili-v-62-raza-deshevle 

 

«Деловой квартал» 

Недавно открытый центр «КАИ-лазер» уйдет с молотка за 7 млн 

рублей 

Правительство Татарстана включило 99,8% акций ОАО «Региональный 

инжиниринговый центр промышленных лазерных технологий «КАИ-лазер» в 

программу приватизации на этот год. Кроме «КАИ-лазер» будут приватизированы 

шесть акционерных обществ и два ГУПа. Однако стартовая цена на торгах не 

превысит 7 млн рублей, передают «Ведомости. Поволжье».  

Справка: 

На сегодня Валентин Гапонцев и его компания IPG Photonics - самая яркая 

звезда лазерной индустрии США. В 2005 году оборот его компании вплотную 

приблизился к отметке в 100 миллионов долларов. Инвестировать в экс-россиянина не 

побоялись такие компании, как Merill Lynch, Apax Partners, TA Associates, а также 

Robertson Stephens and Marconi. 

Как показывает рынок, будущее для IPG Photonics уготовано далеко не самое 

худшее, так как эта компания ежегодно создает и внедряет самые инновационные 

технологии и приложения для них. В компанию Гапонцева обращались такие гиганты 

как Sony, Gillette, Boeing, Ratheyon, Toyota и НАСА. 

На сегодня доля прибыли IPG от производства материалов составляет 69%, 14% 

от телекоммуникационных решений, 12% от специализированных приложений и 5% 

от производства медицинского оборудования. Средний показатель роста компании 

60% в год. 

http://kazan.dk.ru/news/nedavno-otkrytyj-centr-kai-lazer-ujdet-s-molotka-za-7-mln-rublej-

236830213 

 

 

 

http://www.vedomosti.ru/newspaper/article/620151/kai-lazer-ocenili-v-62-raza-deshevle
http://kazan.dk.ru/news/nedavno-otkrytyj-centr-kai-lazer-ujdet-s-molotka-za-7-mln-rublej-236830213
http://kazan.dk.ru/news/nedavno-otkrytyj-centr-kai-lazer-ujdet-s-molotka-za-7-mln-rublej-236830213
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«Деловой квартал» 

Федеральный бюджет выделит Татарстану на развитие 

информационного общества 30 млн рублей 

Бюджетное финансирование проектов, направленных на становление 

информационного общества, в размере 1,16 млрд рублей получит 61 регион 

Российской Федерации. 

В список попали регионы победившие в федеральном конкурсе, итоги которого 

были подведены 6 февраля минкомсвязи. Татарстан и еще 15 регионов, в том числе 

Москва, Республика Саха (Якутия), получит наибольшие субсидии в размере 30 млн 

рублей, передают РИА «Новости». 

Всего на конкурс было подано 74 заявки, 13 из которых не прошли отбор. 

Регионы представляли на рассмотрение проекты по двум направлениям: повышение 

качества предоставления государственных и муниципальных услуг по принципу 

«одного окна» в многофункциональных центрах и обеспечение возможности 

получения обозначенных услуг в электронной форме. Согласно требованиям 

конкурса, результаты реализации проектов должны быть достигнуты до 1 июня 2015 

года. Субсидии предоставляются на условиях софинансирования из региональных 

бюджетов. 

При этом для одного субъекта объем средств, предоставляемый из федерального 

бюджета, не может превышать 30 млн рублей или 50% общей стоимости реализации 

проектов. 

http://kazan.dk.ru/news/federalnyj-byudzhet-vydelit-tatarstanu-na-razvitie-informacionnogo-

obshhestva-30-mln-rublej-236830185 

 

«Бизнес онлайн» 

В 2014 году гарантийный фонд РТ предоставит 

предпринимателям около 200 поручительств на 490 млн. рублей 

Капитализация гарантийного фонда РТ по состоянию на 1 января 2014 года 

составила 514,7 млн. рублей, увеличившись за год на 75,7 млн. рублей, сообщил 

«БИЗНЕС Online» сообщил директор гарантийного фонда РТ Сергей Болотаев. 

Программа «Гарантийный фонд» стартовала в 2007 году, сначала и по 

настоящее время она реализуется инвестиционно-венчурным фондом РТ. За все время 

реализации программы предоставлено 439 поручительств субъектам малого и 

среднего предпринимательства на общую сумму 747 млн. рублей, что позволило 

привлечь кредитов на сумму 1,6 млрд. рублей. 

http://kazan.dk.ru/news/federalnyj-byudzhet-vydelit-tatarstanu-na-razvitie-informacionnogo-obshhestva-30-mln-rublej-236830185
http://kazan.dk.ru/news/federalnyj-byudzhet-vydelit-tatarstanu-na-razvitie-informacionnogo-obshhestva-30-mln-rublej-236830185
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«В 2014 году планируется предоставить около 200 поручительств фонда на 490 

миллионов рублей, что позволит субъектам малого и среднего предпринимательства 

дополнительно привлечь около миллиарда рублей», – сообщил Болотаев. 

По состоянию на февраль прошлого года с помощью программы получили 

кредит 347 субъектов малого и среднего предпринимательства на общую сумму более 

1 млрд. рублей. 

http://www.business-gazeta.ru/article/96980/ 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Об утверждении «дорожной карты» «Совершенствование 

налогового администрирования» 

Распоряжение от 10 февраля 2014 года №162-р. Реализация «дорожной карты» 

будет иметь следствием сокращение времени взаимодействия налогоплательщиков и 

налоговых органов, упрощение правил ведения учёта налогоплательщиками, что 

позволит оптимизировать принятие инвестиционных решений. 

Текст распоряжения будет опубликован позже. 

http://government.ru/docs/10362 

 

Совещание с вице-премьерами 

Повестка: о внесении изменений в госпрограммы, о «дорожной карте» по 

совершенствованию налогового администрирования, об упрощении процедур 

подключения к электросетям; о развитии рынка труда и мер поддержки занятости. 

Вступительное слово Дмитрия Медведева 

Сообщение Аркадия Дворковича 

Сообщение Ольги Голодец 
 

Стенограмма: 

Д.Медведев: Несколько слов по делам, которые нам предстоят на этой неделе. 

Мы поговорим по ряду госпрограмм. По некоторым из них необходимо внести 

изменения в срок до 15 апреля, имея в виду и обеспечение исполнения основных 

http://www.business-gazeta.ru/article/96980/
http://government.ru/docs/10362
http://government.ru/news/10360#dam
http://government.ru/news/10360#dvork
http://government.ru/news/10360#golodec
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нормативных документов, и для того, чтобы их привести в соответствие с текущей 

экономической ситуацией. 

Я проведу совещания, посмотрим и развитие образования, и развитие 

транспортной системы, и развитие здравоохранения. Потребуются ещё какие-то 

мероприятия, тоже по госпрограммам проведём. 

Также хочу отметить, что мною подписана новая «дорожная карта». Она 

касается налогового администрирования.  

Теперь ещё один вопрос. Он касается процедуры подключения к электросетям. 

Я такой документ подпишу, он готов. В результате его выхода срок технологического 

присоединения будет уменьшен на 30 дней.  

А.Дворкович: Уважаемый Дмитрий Анатольевич! Уважаемые коллеги! Речь 

идёт о превращении последовательных процедур, которые позволяют осуществить 

присоединение, в параллельную процедуру. Сейчас, чтобы подключиться, компании, 

человек должны сначала… 

Д.Медведев: Речь идёт не о присоединении последовательном или 

параллельном, а именно о самих процедурах. 

http://government.ru/news/10360 

 

Отбор субъектов Российской Федерации для предоставления 

субсидий на реализацию программ поддержки СОНКО 

Министерство экономического развития Российской Федерации объявляет о 

проведении конкурсного отбора субъектов Российской Федерации для предоставления 

субсидий из федерального бюджета бюджетам субъектов Российской Федерации на 

реализацию программ поддержки социально ориентированных некоммерческих 

организаций. 

Решение о проведении конкурса принято приказом Министерства 

экономического развития Российской Федерации от 5 февраля 2014г. № 42. 

Организатор конкурса: Министерство экономического развития Российской 

Федерации. 

Участники конкурса: субъекты Российской Федерации, соответствующие 

следующим условиям: 

1.наличие у субъекта Российской Федерации утвержденной им программы 

поддержки социально ориентированных некоммерческих организаций, за 

исключением государственных (муниципальных) учреждений; 

http://government.ru/news/10360
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2.наличие в бюджете субъекта Российской Федерации бюджетных ассигнований 

на финансирование расходных обязательств субъекта Российской Федерации, 

возникающих при реализации программы поддержки социально ориентированных 

некоммерческих организаций; 

3.определение уполномоченного органа исполнительной власти субъекта 

Российской Федерации по поддержке социально ориентированных некоммерческих 

организаций для осуществления взаимодействия с Министерством экономического 

развития Российской Федерации; 

4.наличие утвержденного субъектом Российской Федерации порядка 

предоставления на конкурсной основе субсидий социально ориентированным 

некоммерческим организациям, включающего требования к софинансированию из 

внебюджетных источников мероприятий, реализуемых социально ориентированными 

некоммерческими организациями. 

Дата начала приема заявок на участие в конкурсе – 15 февраля 2014 г. 

Дата окончания приема заявок на участие в конкурсе – 24 февраля 2014 г. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/socorientn

oncomorg/doc20140210_7 

 

Методические рекомендации по обеспечению деятельности 

многофункциональных центров 

Приказ Минэкономразвития России от 22 января 2014 г. № 21 «Об утверждении 

Методических рекомендаций по обеспечению деятельности многофункциональных 

центров предоставления государственных и муниципальных услуг в части 

функционирования информационньх систем многофункциональных центров 

предоставления государственных и муниципальных услуг, средств безопасности, 

каналов связи для обеспечения электронного взаимодействия с федеральными 

органами исполнительной власти, органами государственных внебюджетных фондов, 

исполнительными органами государственной власти субъектов Российской 

Федерации, органами местного самоуправления при предоставлении государственных 

и муниципальных услуг» 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/admrefor

m/mfc/doc20140210_5 

 

О создании Рабочей группы по вопросам участия РФ в ВТО 

Приказ Минэкономразвития России от 4 февраля 2014 г. № 41 «О внесении 

изменений в приказ Минэкономразвития России от 3 декабря 2012 г. № 769 «О 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/socorientnoncomorg/doc20140210_7
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/socorientnoncomorg/doc20140210_7
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/admreform/mfc/doc20140210_5
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/admreform/mfc/doc20140210_5
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создании Рабочей группы по вопросам участия Российской Федерации во Всемирной 

торговой организации при подкомиссии по экономической интеграции 

Правительственной комиссии по экономическому развитию и интеграции» 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/sovorgan/doc201402

10_1 

 

Премьер-министр Республики Татарстан Ильдар Халиков 

находится в очередном отпуске 

Премьер-министр Республики Татарстан Ильдар Халиков находится в 

очередном отпуске с 8 по 23 февраля 2014 года.  

На время отпуска исполнение обязанностей Премьер-министра Республики 

Татарстан возложены на первого заместителя Премьер-министра Республики 

Татарстан Алексея Песошина.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/267377.htm 

 

 

 

 

 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/sovorgan/doc20140210_1
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/sovorgan/doc20140210_1
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/267377.htm

